

Publié le 16 avril 2015

Didier Aldebert, devient président de la Fédération des Epl de Languedoc-Roussillon

Le Conseil d'administration de la Fédération des Entreprises publiques locales de Languedoc-Roussillon a élu le 9 avril à Montpellier son nouveau président Didier Aldebert.



Maire de Vinassan et nouveau conseiller départemental, Didier Aldebert qui préside depuis 2013 Alenis, la Sem d'aménagement du Grand Narbonne, a été élu à l'unanimité par le Conseil d'administration. Il succède à Fabrice Verdier.

A ses côtés ont été élus une nouvelle vice-présidente, Nelly Frontanau, présidente de Languedoc-Roussillon Aménagement et conseillère régionale, ainsi qu'un nouveau vice-président, en la personne de Richard Flandin, président de la Sat et de la Spl Agate et adjoint au maire de Nîmes.